

# *Cuba abrirá con sus triplistas la gira invernal de atletismo*

---

*Image not found or type unknown*



La Habana, 11 ene (RHC) Las triplistas Liadagmis Povea y Leyanis Pérez, finalistas olímpicas en París 2024, marcarán el estreno para los atletas cubanos de la llamada gira invernal, con la participación en el Meeting Elite Indoor Track Miramas, en Francia, previsto para el próximo 31 de enero.

La justa, con categoría de plata en el calendario del Indoor Athletics Tour 2025, servirá a las dos principales figuras de la Isla en la actualidad para continuar su preparación rumbo a los más importantes compromisos del año: los campeonatos mundiales en pista cubierta y al aire libre, que se celebrarán en marzo y septiembre, respectivamente.

Además de Liadagmis y Leyanis, se presentará en la justa gala el velocista Reynaldo Espinosa, de acuerdo con las confirmaciones divulgadas este viernes por la federación cubana y la comisión nacional del Deporte Rey.

Luego de un buen año 2024, que tuvo en el avance a las semifinales olímpicas del hectómetro, el tunero enfrentará su primera temporada en pistas techadas, buscando crear las bases para enfrentar en mejor forma las posteriores competencias al aire libre.

Para el primero de febrero quedó fijado el debut de otras dos jóvenes figuras, los saltadores de longitud Hayla González y Alejandro Parada, quienes incursionarán en el Mitin 3 Saltos de Amiens, también en territorio francés.

En suelo galo se concretarán, además, las dos presentaciones iniciales del triplista Lázaro Martínez, confirmado para el Mitin de L'Eure en Val de Reuil, el 2 de febrero, para volver al cajón de arena seis días después en la reunión de Metz.

Con tres compromisos pactados aparece hasta la fecha el saltador de altura Luis Enrique Zayas, quien volverá a su tradicional periplo por el Udin Jump (Italia, 6 de febrero), Hustopece (República Checa, 8 de febrero) y Banska Bystrica (Eslovaquia, 18 de febrero).

En el Gran Premio Ciudad de Valencia, en España, competirán el 7 de febrero el triplista Andy Hechavarría, junto a Hayla y Parada. Desde allí se espera por el ajuste de algunos detalles para confirmar la presencia de Povea y Leyanis.

Ellas sí mostrarán su talento el día 13 del segundo mes del año en Lievin, Francia, antes de separarse el 15, cuando a Povea le toque brincar en un mitin por clubes de la comunidad valenciana y Leyanis exhiba sus dotes en el Mitin de Lyon, en Francia.

La cifra de competencias para los cubanos durante la actual gira invernal pudiera aumentar, pues las autoridades del atletismo en la Isla adelantaron que todavía pueden llegar invitaciones para concursar en tradicionales certámenes europeos.

Rolando Charro, comisionado nacional del deporte, precisó a JIT que el principal objetivo del grupo será conseguir marcas que aseguren boletos para el Campeonato Mundial de Atletismo Bajo Techo de Nanjing 2025, del 21 al 23 de marzo. (Tomado de JIT).



**Radio Habana Cuba**